

Les nouvelles régions de la France



Depuis le premier janvier 2016 il est officiel ! La France, ce pays avec six angles, n'a plus 22 régions, mais seulement 13 (plus précisément 18, mais 5 d'elles se trouvent outre-mer).

C'était l'idée de l'ancien président François Hollande et c'était aussi lui qui a agréé ce reclassement, tout d'abord pour organiser la gestion de la France plus dégagée. Mais avec cette réforme, les différentes régions reçoivent aussi beaucoup plus de droits. Dans l'avenir, ils vont s'organiser individuellement et ça peut fortifier surtout l'économie et améliorer les infrastructures ou le système éducatif. Ça, ce sont des grands pas pour réaliser et obtenir la modernisation complète

de la France, qui est désirée par un grand nombre des 67 millions d'habitants du pays.

Naturellement il y avait aussi quelques régions qui n'étaient pas d'accord avec le fusionnement proposé par le gouvernement. Des discussions enflammées et des démêlées dures caractérisent le passé proche de la France. En Normandie par exemple, les gens se sont disputés à propos de la nouvelle capitale de la Normandie réunie. Une autre région très résistante était l'Alsace, elle ne voulait pas du tout s'associer avec un autre territoire.

Mais à la fin, le vote de l'Assemblée nationale a décidé sur le destin de la France.

Et voici, le résultat que nous, Katja Mittermair et Linda Strobl de la 4^aaS, avons essayé de réaliser avec Photoshop, grâce à monsieur Richard Kammerer qui nous a donné du temps pendant ses heures et grâce aussi à notre professeur de français, Johannes Gasser, qui nous a motivées. Alors, maintenant, nous voulons vous présenter l'une des premières cartes de la France avec les 13 nouvelles régions!

Katja Mittermair, 4aS